
 

～スポーツ大会が開催されました～    2022年 10月 19日 

 

 熱中症やコロナ禍における安全性の面から取りやめとなった体育祭（従来は９月初旬に開催）に変わり、

秋晴れの雲一つない晴天の下、スポーツ大会が開催されました。５月に行われたバレーボール大会と特に

内容面では大きな違いが無く、第２回バレーボール大会という言い方もできますが、生徒会執行部の積極

的な働きかけにより、午前中のリーグ戦の得失点差が最も大きかった強豪チームと先生方とのエキシビシ

ョンマッチが行われました。また、５月に比べてクラス内の仲も深まっている状態での開催となりました

ので、一味違った雰囲気もありました。３年生にとっては、受験が近づき焦りやストレスも溜まる時期の

気晴らしともなったようです。 

 コロナ禍が完全に終息したわけではないので、引き続き感染症対策をしたうえでの行事開催となりまし

たが、そのあたりは全校生徒もしっかりと意識できており、ウィズコロナでまた１つ、かけがえのない思

い出づくりができました。 

  

＜生徒の感想（一部）＞ 

・自分のクラスの男子チームが、５月に続いて２回連続で優勝していました。自分たちのチームはすぐに 

負けてしまったので残念だったけど、応援しているだけでも楽しかったです。決勝戦を見たら、自分た 

ちと比べ物にならないくらい上手くてすごいと思いました。 

・春とは違ったチームメイトと大会に参加し、あまり話したことが無かった人とも、この大会がきっかけ 

で仲良くなり、プレー中成長しながら楽しむことができました。今年度、このようなチームスポーツを 

やることはもうないと思うけれど、来年、また新たな仲間とバレー大会をすることが今から楽しみです。 

 また、春できなかった２勝を達成し、練習時間が短くても半年以上紡いだ絆がこの結果だと思うため、 

仲間と支え合い、さらに深い絆を創り上げることを続けていく！ 

・下位リーグですが優勝できて良かったです。あまり練習できない中で大会を迎えましたが、私のチーム 

も他のチームも一生懸命取り組めていて、活気のあるスポーツ大会になったと思います。明日からはま 

た通常授業なので切り替えていきたいです。 

・午後からは電撃参戦の先生方によるエキシビションマッチが行われた。声を大にしては言えないが、若 

者の元気と体力には、先生方は勝てないらしい（手加減した？）。大波乱の今大会も、実に面白かった。 

 

≪スポーツ大会の様子≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会式の様子                       準備運動の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育委員による運営も手慣れたものです          ネット際の激しい攻防が繰り広げられました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プレイを決めて歓喜に湧きます             応援する姿も多く見られました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

優勝を喜ぶ様子、担任の先生も駆けつけました！      閉会式、優勝報告に湧くチームがガッツポーズ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


